

# *Le président vénézuélien assure que son pays vit une nouvelle époque*

---



Caracas, 14 avril (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré à son retour du Panama que son pays vit une nouvelle époque qui consolide l'avenir de ses nouvelles générations.

Arrivé à Panama avec une pétition signée par plus de 10 millions de personnes, Nicolás Maduro a exigé de son homologue étasunien Barack Obama qu'il abroge le décret qualifiant le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Lors de son intervention au Sommet des Amériques, le leader bolivarien s'est dit indigné par cette mesure, dont il a signalé le caractère dangereux et il assuré que c'est la plus grave agression contre son pays depuis deux siècles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52650-le-president-venezuelien-assure-que-son-pays-vit-une-nouvelle-epoque>



**Radio Habana Cuba**